

Fotoshooting in Berlin bei Joris van Velzen



Anfang März fuhren wir an einem Sonntag nach Berlin. Nach einer Nacht im Hotel ging es zum Fotoshooting. Dort warteten der Fotograf (Joris van Velzen) und zwei nette Agenten von der BBDO aus Russland auf uns. Arusha wurde ausgewählt um für eine russische Whiskaskampagne zu posen. Sie machte ihre Sache prima, Unterstützung hatte sie von Calle der ja schon ein alter Shootinghase ist. Das Ergebnis sehen sie oben, tolle Fotos, die ich Ihnen hier zeigen darf.Wie Mütze, Ohrschützer und Regenschirm ins Bild gekommen sind? Das wird immer unser Geheimnis bleiben

Wenn Sie noch mehr möchten, dann lesen Sie hier weiter.

Fotos (c) whiskas joris van velzen